



COMC acceptera les demandes pour tous nos niveaux de service afin d'économiser de l'argent sur les frais de transport.

SERVICE STANDARD : 0,50 \$ US par carte non gradée téléchargée dans votre compte au plus tard dans les 16 semaines.

SERVICE SELECT : 1,00 \$ US par carte non gradée téléchargée dans votre compte au plus tard dans les 2 semaines.

SERVICE ELITE : 2,00 \$ US par carte non gradée téléchargée dans votre compte au plus tard dans les 2 semaines (éligible pour l'envoi aux enchères sur eBay ; idéal pour les cartes dont le prix est supérieur à 100\$).

DIRECT À LA GRADATION : Téléchargement GRATUIT d'une carte non gradée dans votre compte au plus tard 1 semaine - Payez uniquement pour le service de gradation (PSA à partir de 22,00\$ / CGC à partir de 15,00\$) sans avoir à remplir des documents et à payer les frais de transport pour le retour.

RECEVEZ 30% de réduction sur le service Select et Elite pour toutes les cartes de soccer.

RECEVEZ 50% de réduction sur les services Select et Elite pour les cartes fraîchement sorties d'un paquet de cartes (toutes les sorties hobby des trois derniers mois).

Veillez remplir à l'avance vos documents et les joindre à votre envoi de cartes. Pour savoir comment préparer vos cartes pour la soumission, visitez : <https://www.comc.com/AddingYourCards>

- Des quantités minimales peuvent s'appliquer. Consultez notre page sur les tarifs pour plus de détails : <https://blog.comc.com/selling-rates/>
- Pour plus d'informations sur le service Direct à la gradation, consultez : <https://blog.comc.com/direct-to-grading-information-page/>
- Pour plus de détails sur notre promotion sur le soccer, consultez : <https://blog.comc.com/2024/05/10/the-2024-soccer-euro-auction-event-is-here/>

ARRÊTEZ-VOUS À NOTRE KIOSQUE!

Avec un compte COMC (gratuit), vous recevrez une boîte de rangement BCW de 330 pièces et vous aurez une chance de gagner 50\$ de crédit en magasin. Les nouveaux membres ou les membres actifs des 6 derniers mois peuvent également faire tourner la roue pour gagner des prix instantanés.

*Demandez-nous des informations sur notre service de boîte aux lettres qui permet aux acheteurs d'économiser sur les frais d'expédition de leurs achats sur eBay auprès de vendeurs américains. Demandez-nous comment vous pouvez obtenir des frais transports gratuits sur vos enchères eBay remportées auprès de COMC_Consignment.



COMC will be accepting submissions across all our service levels to save money on shipping.

STANDARD SERVICE: \$0.50 US per raw-sized card sized uploaded into your account no later than 16 weeks

SELECT SERVICE: \$1.00 US per raw-sized card uploaded into your account no later than 2 weeks

ELITE SERVICE: \$2.00 US per raw-sized card uploaded into your account no later than 2 weeks (eligible for sending to eBay auction; best for cards priced \$100+)

DIRECT TO GRADING: FREE raw-sized card ingestion into your account no later than 1 week - Pay only for the grading service (PSA as low as \$22.00 / CGC as low as \$15.00) without the hassle of completing paperwork and paying for return shipping.

RECEIVE 30% OFF on Select and Elite Service for all Soccer Cards

RECEIVE 50% OFF on Select and Elite Service for Fresh Pulls (all hobby releases within the last three months)

Please have your submission paperwork completed in advance and included with your card submission. To learn how to prepare your cards for submission, visit: <https://www.comc.com/AddingYourCards>

- Minimum quantities may apply. Check out our selling rates page for more details: <https://blog.comc.com/selling-rates/>
- For more information on Direct to Grading check out: <https://blog.comc.com/direct-to-grading-information-page/>
- Check out more details on our Soccer Promo here: <https://blog.comc.com/2024/05/10/the-2024-soccer-euro-auction-event-is-here/>

STOP BY OUR BOOTH!

With a free COMC account, you'll receive a 330-count BCW Storage Box and a chance to win \$50.00 store credit. New registrants or active users over the last 6 months can also spin the wheel to win instant prizes.

*Ask us about our Mailbox Service which allows buyers to save on shipping on their eBay purchases from US sellers. Ask us about how you can get free shipping on your eBay auction wins from COMC_Consignment.